

RINGKASAN

ANISA ZAHIDAH. Tinjauan Pengelolaan Keuangan Pemerintah Untuk Mengukur Kinerja Keuangan Provinsi Banten Tahun 2015-2019 (*Review of Government Financial Management to Measure Financial Performance of Banten Province in 2015-2019*). Dibimbing oleh MELA NURDIALY.

Pemerintah daerah baik itu yang ada di tingkat provinsi, kabupaten, dan kota memiliki kewajiban untuk menyampaikan laporan pertanggungjawaban keuangan daerahnya. Pemerintah daerah diberikan wewenang menjalankan roda pemerintahan, pembangunan, dan pelayanan masyarakat. Dengan demikian pemerintah daerah wajib menyampaikan laporan pertanggungjawaban keuangan daerahnya untuk dinilai apakah pemerintah daerah berhasil menjalankan tugasnya dengan baik atau tidak.

Tujuan dari penulisan laporan akhir ini adalah mengetahui kinerja keuangan Pemerintah Daerah Provinsi Banten pada tahun 2015-2019. Terdapat beberapa cara untuk melihat dan mengetahui perkembangan kinerja pemerintah yaitu meninjau Indeks Pengelolaan Keuangan Daerah yang telah ditetapkan dalam Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 19 Tahun 2020 yang dalam penilaiannya terdapat beberapa faktor diantaranya kesesuaian dokumen perencanaan dan penganggaran, pengalokasian anggaran belanja dalam APBD, transparansi pengelolaan keuangan daerah, penyerapan anggaran, kondisi keuangan daerah, dan opini Badan Pemeriksa Keuangan atas LKPD dan juga meninjau hasil analisis laporan keuangan pemerintah seperti analisis aset dan analisis rasio keuangan.

Hasil dari tinjauan *Tinjauan Pengelolaan Keuangan Pemerintah Untuk Mengukur Kinerja Keuangan Provinsi Banten Tahun 2015-2019* jika dilihat dari: 1) Pengukuran Indeks Pengelolaan Keuangan Daerah, tingkat transparansi pengelolaan keuangan daerah menunjukkan hasil yang baik karena sebagian besar informasi dokumen pengelolaan keuangan telah dipublikasikan kepada masyarakat umum, tingkat penyerapan anggaran yang terjadi di Provinsi Banten menunjukkan angka yang stabil setiap tahunnya dapat ditunjukkan dengan nilai realisasi yang hampir sama dan tidak pernah melewati anggarannya, mempunyai tingkat kondisi keuangan yang stabil jika dilihat dari perhitungan rasionya dan menunjukkan adanya perbaikan kinerja pada setiap tahunnya jika dilihat dari opini BPK atas LKPD Provinsi Banten. 2) Analisis aset, dimana pada analisis ini membandingkan jumlah perputaran aset pada setiap tahunnya Pemerintah Provinsi Banten tidak selalu menunjukkan adanya kenaikan aset pada setiap tahun, tetapi pemerintah Provinsi Banten juga mengalami penurunan aset yang dipengaruhi oleh penurunan kas di daerah. 3) Analisis Rasio Keuangan, tingkat rasio keuangan Provinsi Banten sudah menunjukkan hasil yang baik dalam mengelola keuangannya dilihat dari kemandirian, ketergantungan, solvabilitas, efektivitas, dan efisiensi pengelolaan keuangannya.

Kata Kunci : Kinerja Keuangan, Indeks Pengelolaan Keuangan Daerah, Analisis Laporan Keuangan.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengemukakan atau memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.